

ECOLE DE FISENNE

Trois bacs pour jardiner

Que semer ou planter pour pouvoir récolter en juin ou dès septembre qui n'a pas besoin de petites mains vertes en juillet et août ?

Fraisiers dans un, dans l'autre, on tente pomme de terre hâtive, salade, carottes et potiron. Et pour le dernier : des fleurs pour accueillir les papillons.



Concours de dessin « Ma Terre, ma planète » du journal Le Soir

Des enfants primés en individuel ainsi qu'un premier prix collectif pour la classe des 3e et 4e primaires.



Ecriture d'une proposition de décret ayant pour thème « En santé à l'école : un défi personnel et collectif pour construire un avenir durable, solidaire et participatif. »

Cette année, les 5e et 6e ont continué leur projet de création d'un grand livre de recettes de collations saines et 100 % zéro déchet. Pour leur plus grand bonheur, ils sont les heureux lauréats de la province du Luxembourg. Ce qui leur permet de remporter un tableau blanc interactif offert par la Fédération Wallonie-Bruxelles.

